

25.06.2004 - 17:30 Uhr

## Embargo 1730 : Le Prix Caritas attribué au Tadjikistan

Lucerne (ots) -

Au Centre de culture et de congrès de Lucerne, l'ancienne conseillère fédérale Ruth Dreifuss a remis aujourd'hui, 25 juin 2004, le deuxième Prix Caritas. Le prix a été attribué à deux femmes médecins du Tadjikistan, Rosiamo Ashurova et Saodat Kamalova.

Dès l'éclatement de l'Union soviétique, les deux femmes médecins ont mis sur pied à Douchanbé le projet social "Odamiyat" (humanité). Par cette action, elles voulaient soutenir des personnes âgées sans revenus et ne possédant plus de famille. Entre-temps, un centre pour personnes âgées a pu être créé dans ce cadre. Il est fréquenté régulièrement par 2 500 personnes. Le prix, une somme de 10 000 francs, est destiné aux activités du centre social "Odamiyat".

Dans son allocution, l'ancienne conseillère fédérale Ruth Dreifuss a relevé l'engagement des deux femmes pour la dignité humaine dans une société en crise. Le prix n'est pas seulement destiné à couronner leur action exemplaire en faveur des personnes âgées démunies. Selon l'ancienne conseillère fédérale, il récompense également l'engagement politique de Rosiamo Ashurova et Saodat Kamalova, en particulier en faveur de la mise en oeuvre de la convention sur la protection des enfants, pour un système de santé social et le combat courageux des deux femmes contre la corruption et les abus de pouvoir.

Le Prix Caritas est remis chaque année. Il récompense des personnalités des domaines social, de la coopération au développement ou s'engageant en faveur d'une meilleure entente entre les cultures.

Note aux rédactions : La remise du prix a lieu vendredi, 25 juin, à 17 h 00.

Contact:

Odilo Noti  
Tél. +41/79/686'87'43

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/10000088/100476416> abgerufen werden.